

Der Kampf gegen die Arbeitslosigkeit: Eine Schautafel des Reichs-Arbeits-Ministeriums (1934)

Kurzbeschreibung

Der umfangreich propagierte Erfolg im „Kampf gegen die Arbeitslosigkeit“ sicherte die Zustimmung der allgemeinen Bevölkerung und ermöglichte die innenpolitische Etablierung des Regimes. Schon 1934 verkündete die NS-Regierung die Reduzierung der Arbeitslosenzahl auf rund 3 Millionen. Zwei Jahre später wurde mit rund 1,5 Millionen gemeldeten Arbeitslosen der Beschäftigungsgrad von 1928 erreicht. In der Rüstungsindustrie und Landwirtschaft herrschte bereits Arbeitskräftemangel.

Quelle



Quelle: „Deutsches Volk – Deutsche Arbeit“, Ausstellung am Kaiserdamm (Eröffnung am 21.4.1934). Der Kampf gegen die Arbeitslosigkeit, Schautafel des Reichs-Arbeits-Ministeriums. bpk-Bildagentur, Bildnummer 30014198. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika)

© bpk

Empfohlene Zitation: Der Kampf gegen die Arbeitslosigkeit: Eine Schautafel des Reichs-Arbeits-Ministeriums (1934), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/deutschland-nationalsozialismus-1933-1945/ghdi:image-2028>>

[19.05.2024].